



～まこと～
誠

広川町立広川中学校 学校だより

令和6年7月1日 発行者 校長 石橋 由圭

【学校教育目標】社会や世界と向き合い、自らの人生をたくましく切り拓く生徒の育成
【本年度の重点目標】目標をつかみ、伸びにつなげる生徒の育成

3年生は最後の大会！ 中体連夏の大会始まる

まだまだ蒸し暑い梅雨が続いていますが、6月から中体連夏の大会が始まりました。すでに、陸上、相撲、バドミントン、水泳、卓球、バレーボール、バスケットボール、柔道、剣道においては、八女地区大会が開催され、全力を尽くしたプレーで会場を沸かせてくれました。

かつて、私が担任をした陸上部の生徒が200M走で県大会に出場しました。その生徒が壮行会の中で、「僕が県大会に出場できたのは、きつい練習を毎日頑張った仲間、そして指導してくれた先生がいたからだ。自分一人だったら出場は叶わなかったと思う。みんなに感謝している。」と述べました。陸上競技は個人競技だと思っていた私は、陸上も団体戦なんだと彼から教わりました。

3年生にとってはこれが最後の中体連の大会です。数種目の大会を見に行きましたが、生徒達の全力を尽くす姿はとても感動的です。これまで培ってきた全てを全力で発揮し、悔いのない大会であってほしいと願っています。頑張れ、広中生！



自転車通学について

1年生にとっては慣れない自転車での通学も4ヶ月目に入りました。暑い中、雨の日にカッパを着て汗だくで通っている姿に、私も勇気づけられ心の中でエールを送っています。

さて、自転車は気軽に便利な乗り物ですが軽車両に位置づけられており、近年自転車による運転で高齢者とぶつかりケガをさせるなど心配なニュースも流れています。本校でも地域の方から自転車の乗り方で、心配の電話をいただくことが増えています。自転車が歩道を通行する場合は、「車道寄り」の部分で徐行することや歩行者の通行を妨げるような場合は一時停止しなければならないことなど気をつけて走行して欲しいと思います。被害者になることもですが、歩行者などをはね加害者となることも想定されます。また、最近ヘルメットのあごひもをしていない生徒が増えているようです。あごひもをしていないのはかぶっていないのと一緒であり、命に関わります。自転車の乗り方についてはご家庭でも十分御指導いただきますようお願いいたします。



トイレの改修工事がはじまりました

本校は平成2年に現在の校舎となり築34年を迎えます。私も23年ぶりに赴任し、年を重ねたことを校舎とともに感じました。数年前の生徒達から「トイレをきれいにしたい」という要望が上がり、その改修に向けて広川町教育委員会が工事を計画し、数年がかりでやっと本年着工にこぎ着けたと聞きました。現在、子ども達には大変不便な思いをさせていますが、改修業者にもさまざまな配慮をしていただきながら工事を進めています。まず、南側のトイレ改修が6月～9月、北側トイレが9～11月です。ご理解の程よろしく願います。

裏面へ続く

目を見てニコッと自分から「おはようございます。」

6月生徒会生活常任委員会の取組は「5S+1の挨拶を徹底しよう。」でした。

本校の子ども達はとても気持ちのこもった挨拶をします。特に印象的なのが、「目を見てニコッと自分から」ができる生徒が多いことです。朝、横断歩道で旗を持ちながら「どうぞ」と声をかけると、「ありがとうございます。」という自然な声が返ってきます。形ではない心からの声が聞こえると、本当に嬉しくなり私が元気をもらってるなあと感じます。

Stop	立ち止まって
Smile	笑顔で
Spark	明るく元気に
Speed	相手より先に
Spirit	相手を尊重する心
+1	大きな声で



保護者の皆様や地域の皆様にも日頃から交通指導でお世話になっています。ありがとうございます。

生徒総会を終えて～

6月5日に生徒総会が開催されました。生徒会行事の中で重要なもののひとつが生徒総会です。それは、自分達の考えを直接学校において提案できる場であり、一年間の活動方針が議論される場だからです。生徒会役員は体育大会直後から、総会に向けて連絡、打ち合わせ、学級審議など、たくさんの準備をしてきました。

令和6年度の生徒会スローガンは「翼～Believe in yourself」です。

生徒会長によるスローガン発表では、「広中生徒が自分の翼を持ち、どこまでも羽ばたいていって欲しい。そして、皆が生き生きとした活気のある学校にしていきたい。」という熱い思いが述べられました。前向きなキャッチフレーズで、今の広川中学校全体のよい雰囲気を表していると思います。今回の生徒総会では、生徒会アピールとして、「スマホ等の使用について」、高い規範意識やマナーが必要であることが、生徒達自身の手で確認されました。挨拶や時間を守る、学校行事や、部活動など、生徒一人一人が自主的に考え、判断して、よりよい活動を自分達の手で作り上げていく……。生徒会長のリーダーシップのもと、一人一人が自分事として真剣に考えてさらなる高みを目指してくれることを心から願っています。

- 【令和6年度生徒会アピール】**
健康な生活を送るための
スマートフォン等の使用について
- 一 広中生は、保護者と家庭でのスマートフォン等の使用についてきまりを作る。
 - 二 広中生は、勉強時間と睡眠時間の確保のために、午後10時以降には使用しない（スマホ、ゲームなど）
 - 三 広中生は、（中略）スマートフォン等の使用のみに偏らないようにする。
 - 四 広中生は、使用に当たってルールやマナーを守る。
 - ・ 誹謗中傷しない。
 - ・ 不必要に連絡をとらない。
 - ・ 画像や写真の取扱に注意する。

